

OPERACIONES DE LA QUINCENA

Han disminuido considerablemente, tanto por la paralización del mercado como por las recientes fiestas de Navidad, pero con todo, se ha registrado alguna que otra contratación.

Tenemos noticias de haberse consumado una operación, cuyo vino procedía de una cooperativa de la zona de Valdepeñas, el cual fúe adquirido durante la época de vendimia por un comerciante de un pueblo de Guadalajara, habiéndolo cedido ahora este último, al precio de 65 pesetas, siendo la calidad del vino muy deficiente y la cantidad unas 60.000 arrobas, pago contado y teniendo el adquirente que retirar este vino de varias localidades en bodegas de poca capacidad.

También Bodegas Huertas de Campo de Criptana (La Mancha), ha efectuado alguna operación de 67 pesetas, aunque la importancia en cantidad no existe en este caso.

La Cooperativa de Socuéllamos, ha vuelto a operar en concentrados a los precios de 111 pesetas, (PRECIO ESTE, QUE VIENE A COINCIDIR CON LA CUOTA UNICA PARA HACERSE "AMIGO DE LA TORRE DEL VINO"), habiendo vendido igualmente azufrado a 77 pesetas.

Villarrobledo (Albacete).— Nuestro corresponsal, don José Cicuendez, nos informa de que se ha operado en dicha plaza a 66 pesetas, blanco en rama, con saca hasta febrero próximo.

Villamalea (Albacete).— Según informes de nuestro corresponsal, don Enrique López Carrasco, la última operación realizada se ha llevado a efecto a 75 pesetas, tinto en rama.

Rioja a efectuado transacciones entre los precios de 276/309 pesetas cántara en tintos de la zona.

JEREZ DE LA FRONTERA Y SU MARCO.— Tenemos noticias de que los escasos tenedores de vino de la presente campaña, exigen precios por el doble de lo que marcó el Consejo Regulador. Claro, no hay ni gota en poder de los elaboradores que no se dedican a comerciar el vino, y esto es normal.

Este es el revuelo de operaciones durante la quincena, esperamos que la próxima sea más ámplio, dado que todos los industriales ya se han incorporado al trabajo.

COOPERATIVAS.— Nos llegan noticias de preocupación y malestar por parte de las cooperativas, en cuanto al malogrado convenio para la ENTREGA VINICA OBLIGATORIA. Efectivamente tienen la razón de su lado, ya que si por este medio se podía haber reducido algo el porcentaje de entrega, al no haber precedido todos los pueblos como debían, la Administración ha tenido que adoptar esta medida. Y aunque lamentable, la entrega en esta campaña será del 10 por 100 del total de la declaración efectuada.

Don Miguel-Angel Ezquerro Marrodán de Logroño, ha sido designado Director del Servicio Provincial de Información y Publicaciones Sindicales en dicha provincia, siendo colaborador de nuestra revista, por su vocación periodística, sin otra remuneración que la satisfacción de escribir en pro de los vinos de RIOJA. Desde estas páginas, le deseamos toda serie de éxitos en el ancho y largo camino a recorrer, sabiendo que su juventud le dará energías para llegar muy lejos.
